



## **Banesco aportó Bs. 1,86 millones al Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles**

**Además de la adquisición de los terrenos para ampliar la sede de Fesnojiv, los recursos permiten el mantenimiento de las aulas de formación en todo el país y la adquisición de instrumentos para los jóvenes músicos. Desde 2004 Banesco ha destinado Bs. 9,59 millones de bolívares para la institución que lidera el Maestro Abreu**

Banesco Banco Universal, comprometido con la educación, reiteró su apoyo a la Fundación del Estado para el Sistema Nacional de Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela. Este año, la entidad financiera destinó 1.863.000 bolívares a diversos proyectos y actividades de la institución que lidera el Maestro José Antonio Abreu.

Dentro del convenio establecido entre Banesco y el Sistema de Orquestas se acordó entregar Bs. 863.000 para completar la adquisición de un terreno contiguo a la sede de Fesnojiv, ubicada en la urbanización caraqueña de Los Caobos, el cual servirá para la ampliación de la edificación. Este monto se suma a los Bs. 637.000 que Banesco invirtió en diciembre de 2009 para la compra de este importante activo para Fesnojiv, lo que da un total de Bs. 1.500.000 por los terrenos.

Además, Banesco cumplió con el aporte anual por un monto de Bs. 1.000.000. Dichos fondos serán utilizados para la construcción, remodelación y refacción de sus planteles educativos; para la adquisición de instrumentos musicales y el equipamiento necesario para que en dichos planteles pueda ser ofrecido el servicio educativo correspondiente; y para el desarrollo de cualquier programa o actividad relacionados con los fines del Sistema de Orquestas tales como el financiamiento para la creación de nuevas orquestas sinfónicas y el patrocinio de cursos y seminarios de formación de alumnos y maestros a través de expertos nacionales e internacionales, así como la adquisición o alquiler de material didáctico y musical en el exterior.

Como se recordará, en el año 2009 Fesnojiv recibió Bs. 1.637.000 de Banesco. De la cifra, Bs. 1.000.000 se invirtieron en los proyectos del Sistema de Orquestas en cuyo seno se les da formación musical y humana a miles de niños, niñas y adolescentes de las

áreas más humildes del país, además de la dotación del Centro de Acción Social por la Música. Los otros Bs. 637.000 fueron para la referida compra de un inmueble de 800 metros cuadrados en las inmediaciones del Centro de Acción Social por la Música en Caracas para la ampliación de su sede.

En total, desde el primer convenio firmado en 2004 entre Fesnojiv y Banesco, el Sistema de Orquestas ha sido beneficiado con Bs. 9,59 millones de bolívares.